

Analistas prevén que inicie proceso de apreciación

Fortalece a peso alza de nota para México

QUÉ ESPERAN



LOS MERCADOS

Inversionistas seguirán atentos a reportes de firmas

Rubén Migueles Tenorio
ruben.migueles@eluniversal.com.mx

El anuncio de la elevación de la calificación a la deuda soberana de México ocasionó una importante entrada de capitales a los mercados del país, lo cual se tradujo en una baja del tipo de cambio a un mínimo de 13.2178 pesos por dólar, su mejor nivel en una semana.

Sin embargo, su disminución atrajo una mayor demanda de dólares, por lo que finalizó la sesión alrededor de 13.27 pesos por dólar, con una apreciación de 7.70 centavos o 0.58% frente a la apertura.

La decisión de Moody's sorprendió a los participantes del mercado, ya que se creía que esperaba a la aprobación de las leyes secundarias de la reforma energética. Analistas de Banco Base esperan que el tipo de cambio inicie una trayectoria de apreciación, aunque más bien se esperan que su baja sea de carácter temporal y que siga determinado por las noticias del exterior.

El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se situó en 39 mil 880.87 unidades

Por otra parte, inversionistas en México y Estados Unidos continuarán atentos a la temporada de reportes financieros trimestrales de las empresas y datos económicos destacando la cifra mensual de empleo en el vecino país del norte.

Tras sesión de altibajos, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró en la jornada de ayer con un retroceso de 0.51%, con lo que su principal indicador bursátil se ubicó debajo de las 40 mil unidades, su nivel más bajo desde noviembre pasado.

El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se situó en 39 mil 880.87 unidades, con una pérdida de 204.65 puntos respecto al nivel previo, con lo que sumó tres jornadas consecutivas de bajas, tras la publicación de datos económicos en Estados Unidos y pese al alza en la calificación



CIERRE. Los mercados en Estados Unidos tuvieron comportamientos mixtos

crediticia de México por parte de Moody's. Esta calificación posiciona a México como el segundo mejor entre los principales emergentes.

Ayer los mercados accionarios en Estados Unidos terminaron a la baja en donde inversionistas no pudieron determinar un rumbo para los mercados dada la combinación de reportes corporativos y económicos mixtos, comentan analistas.

Luego del dato de empleos privados ADP por debajo de lo estimado,

se mantiene la cautela ante el muy importante reporte laboral del gobierno para enero a publicarse el viernes, pues ofrecerá un panorama más claro de lo que se espera en este ámbito para 2014.

En la parte corporativa continúan los reportes al cuarto trimestre del año pasado en donde Merck entregó cifras por arriba de lo estimado y GSK elevó su reparto de dividendos mientras que el de Twitter fue menor a lo estimado.